
  

 

 

 

 

 

 

平和     茶碗の図 

   人間国宝  荒川豊蔵氏筆 

多冶見西 RC 創立 10 周年記念誌より 

   右写真 平成２３年虎渓山永保寺                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日のプログラム 

  点 鐘 

  ロータリーソング   我等の生業 

             四つのテスト 

  会長挨拶 

  出席・スマイル報告 

  委員会報告 

  幹事報告 

 

  卓話者紹介 R財団副委員長 飯田利夫君  

  卓 話    地区ロータリー財団 

         ポリオプラス委員 

                石垣智康君 

「ポリオについて」 

点 鐘 

         

 着信書類 

・ ロータリー財団より 2010～2011 年度 

ロータリーの友事務所決算概要 

・ 多治見少年少女合唱団より 

東日本大震災復興支援クリスマスコンサー

ト招待の案内 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー補佐より 

・ 東濃分区会長幹事連絡会議の案内 

日時：2012 年 1 月 14 日（土）11:30～ 

場所：ミュージアム中仙道 

・ 岐阜東濃分区の CLP 勉強会について 

日時：2012 年 1 月 14 日（土）13:30～ 

場所：ミュージアム中仙道 

出席義務者：今期 会長・幹事・副会長 

      次期 会長・幹事・副会長 

         会長エレクト 

他クラブ例会変更のお知らせ 

土岐中央 RC → 12 月 8 日（木）12 時 

  土岐市議会傍聴例会の為 

  土岐市文化プラザ第 2 研修室 

中津川センターRC → 12 月 12 日（月） 

  早朝例会 午前 8 時「アニーホール」 

多治見ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞ RC → 12 月 13 日(火) 

忘年家族例会の為「グランドティアラ」 

土岐 RC → 12 月 13 日（火）18 時 

  親睦ゴルフコンペ夜間例会「千代田」 

 

 

 例会日 毎週木曜日 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101 

E-mail n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP     http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 佐藤 正  幹事 古田徳夫 

会報 佐藤八郎  堀 義紀 
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第 46 期会長テーマ 

「つなげよう奉仕の心」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2630 地区 

第 2 2 1 5 例 会  2 0 1 1 年 12 月 8 日 （木） 



理事会報告 

・ 親睦家族旅行収支報告        承認 

・ 苗栗扶輪社表敬訪問について 

2012 年 3 月 24 日（土）～27（火） 

    東鉄観光より行程表の提案  

協賛金 

・ 台風 15 号多治見市被災者支援義援金について 

   募金箱を回す→不足分をスマイルより補充 

   合計 50,000 円とする。 

・ エフエムたじみより「2012 声の年賀状」 

               10,000 円 否決 

第 46 期年次総会報告 

平成 23 年 12 月 1 日（木） 場所：例会場 

会長より「現在の会員数 38 名、本日の出席者 29

名につき総会成立です」と開会宣言。 

① 各務和宏会長エレクトより 

第 47 期（2012～13 年度） 

 副会長 伊藤義弘  幹事 山田正史 

 副幹事 大岩順子  SAA（長）柘植途始江 

② 各務成喜指名委員長より 

第 48 期 (2013～14 年度)   

会長  伊藤義弘 

第 47 期（2012～13 年度） 

 会計  石垣智康 

 理事  稲垣 昇 松本 昇 谷口津富 

     大澤大二 齋藤 明 加藤真左子 

異議が無いので承認を得たものとして決定されま

した。 

先週の記録 

◆ 出席報告（出席免除者 5 名内出席者 2 名） 

  出席者   欠席者 出席率 

24 名    6 名 82.85％ 

◆ スマイル報告 投函者 24人 金額 29,000円 

・ 家内の喜寿の祝いを岐阜のシティホテルアン

キーノ 3F のレストラン「だんらん」にて身内

20 名で祝ってやりました。    飯田利夫 

・ 姉さんを亡くし寂しさがあります。 嶋内龍男 

・ 結婚記念日のお花ありがとうございました。 

                  安藤 宏 

・ 今年もあと 1 ヶ月。皆様くれぐれも風邪をひか

ないように。又、うつされない様にしましょう。 

                 加藤真左子 

苗栗と客家人（二） 

                各務成喜 

 姉妹提携をする以前に、姉妹提携の先輩クラブ

の中津川、恵那クラブへ参りました。姉妹提携を

継続して行くと、段々派手になるか？無関心にな

るか？会員が姉妹提携を真剣に考え行動するこ

とが大切で、何もせず批判を繰り返す会員の増加

に心する事が大切ですと。恵那クラブからこんな

アドバイスを貰いました。それは、姉妹提携先の

韓国のロータリークラブへ表敬訪問に行った時

に、恵那クラブの会長が式典の挨拶で「後進国で

あった韓国が皆さんの努力で素晴らしい発展を

遂げたことに敬服しお祝い申し上げます」と祝辞

しました所が、韓国のロータリアンは「後進国と

は無礼だ」と詰め寄りましたので、言葉の真意を

説明しましたが納得しないので深く詫びました

が許されず正式な謝罪文書を出せと要求されま

した。帰国後全会員が「そんな言葉尻を強く捉え

るクラブと姉妹提携を続けても何を言われるか

判らんから姉妹提携を解消する」と言う過去があ

ったから「言葉には注意するように」とアドバイ

スを貰いました。姉妹提携を重ねて来ますと日本

語の通じる苗栗のロータリアンが「外国人だ」と

言う意識が無くなりトラブルが多々ありました。

東京の国際大会の時に多治見西クラブが仲介し

て長良川の鵜飼観光に行き、乗船した時に船のバ

ランスを取るために提携クラブの奥様に「もうち

ょっと奥へ行ってもらえんかな」と多治見弁で腰

を押しましたところが、奥様は「夜陰に乗じて女

の腰を再三撫ぜた」と強く抗議しました。日本軍

陸軍少尉だった苗栗クラブの戴端泳さんと私が

再三説得しやっと了解して貰えました。 

もうひとつは東海岸観光に行った時に会長が「割

り勘」を提案しました。日本の習慣をよく知って

いる戴端泳さんが「ここは台湾だから台湾の苗栗

クラブが負担する日本へ行った時にはご馳走に

なる」と提案しましたが西クラブの会長は自説を

曲げず、とうとう陸軍少尉殿は怒ってしまい「こ

んな話の判らん人達と旅行したくない」と下車し

そうになりましたので、懸命に説得し我慢して貰

いました。 


